



Por ti, por mí, y por todas las compañeras

25N 2024 - Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

CCOO sigue actuando este 25N contra las violencias machistas

CCOO
pensionistas

#PorTodas

#VamosAContarlo

Desde la Federación de Pensionistas de CCOO, manifestamos nuestro más profundo rechazo a la violencia que de manera estructural, se practica contra las mujeres en todo el mundo.

La violencia de género es una cuestión política de primer orden porque desvela la estructura profunda de una sociedad cimentada sobre la discriminación e infravaloración de las mujeres. Las violencias contra las mujeres son situaciones tan viejas como la historia de la humanidad a las que por la sorora lucha feminista hemos dado nombre y nombrar es politizar y poder contabilizar. Y esto es una buena noticia porque hemos trascendido la idea única

de violencia en singular, mencionando múltiples violencias: de género, sexual o trata con fines de explotación sexual entre otras.

El asesinato es la máxima expresión de violencia contra las mujeres en esta sociedad machista en la que se entiende que unas valemos menos que otros y en la que se disfrazan de "amor" relaciones poco igualitarias, en la que la condena social es necesaria pero insuficiente. Por ello, desde CCOO además de demandar los necesarios servicios públicos de atención y reparación a las víctimas, con empleadas y empleados públicos, exigimos que se trabaje en la prevención. Prevenir la violencia contra las mujeres es luchar contra la

CCOO pensionistas

discriminación y en esa medida solicitamos que en todos los ámbitos (educativo, sanitario, comunicativo, político, económico, cultural, etc.) se apliquen políticas públicas con perspectiva de género.

Solo trabajando así será posible acabar con la violencia sexual que también se ha incrementado. Solo en lo relativo a la violación, las denuncias aumentaron un 6,9% en el primer semestre de 2024 frente a 2023 y ha habido 2.465 denuncias en este primer semestre, frente a las 2.305 del año 2023. En España son denunciadas 14 violaciones y 55 agresiones sexuales al día. La violencia sexual tiene género: las mujeres (sobre todo jóvenes), y niñas la sufren y los hombres la ejercen. El 95% de los responsables de estos delitos contra la libertad sexual son hombres (Ministerio del Interior, 2023). Sin embargo, los discursos siguen sin apelar a los hombres cuando la violencia es un problema para las mujeres, pero es un problema de los hombres.

La discriminación y la violencia de género afectan a las mujeres y niñas de todas las edades y todas las clases sociales, sin embargo el riesgo de sufrir violencia las mujeres mayores se relaciona también con el edadismo o el

racismo. La violencia contra las mujeres mayores adquiere múltiples facetas que van mucho más allá de las relaciones de pareja. La violencia que sufren las mujeres mayores tiene mucha relación entre edadismo y machismo.

Es necesario diseñar campañas de prevención y sensibilidad dirigidas a las mujeres mayores en las que estas puedan reconocerse, ofreciendo información de utilidad y con perspectiva de género, que tengan en cuenta posibles barreras añadidas como discapacidades o un menor acceso a las nuevas tecnologías, que les permita salir de situaciones de violencia. La Atención Primaria puede jugar un papel crucial para la detección de violencias en las mujeres mayores.

Este #25N las mujeres y hombres de CCOO #VamosAContarlo, reforzamos nuestro compromiso frente al machismo y sus violencias, sumándonos también a los actos y manifestaciones convocados por los movimientos feministas en cada uno de los territorios y, además seguiremos implementando acción sindical desde el feminismo allá donde se dé, porque las violencias machistas son un problema de primer orden.

25N 2024